

Neues Online-Tool, um Falschmeldung zum Coronavirus zu sammeln

Essen, 19. März 2020

Zu dem Coronavirus SARS-CoV-2 sind zahlreiche Falschmeldungen im Umlauf. Menschen können diese jetzt unkompliziert an Faktenchecker melden, mit dem neuen CrowdNewsroom von CORRECTIV.Faktencheck.

Behauptungen zu dem Coronavirus SARS-CoV-2 werden tausendfach weitergeleitet. Um Falschmeldungen effektiv zu bekämpfen, hat CORRECTIV.Faktencheck ein neues Meldesystem entwickelt. Bürgerinnen und Bürger können verdächtige Behauptungen auf der Plattform melden. CORRECTIV.Faktencheck sichtet Einreichungen und veröffentlicht in der Folge Faktenchecks. Es ist essentiell und gesundheitlich relevant, Falschmeldungen zu dem Coronavirus SARS-CoV-2 klarzustellen.

[Hier geht es zu dem CrowdNewsroom Coronavirus.](#)

Der CrowdNewsroom zum Coronavirus ermöglicht, effektiver gegen die Verbreitung von Falschmeldungen vorzugehen. Bürgerinnen und Bürger werden dabei mit einbezogen. Mit den gesammelten Daten wird deutlich, wie sich Desinformation hier verbreitet: Es wird sichtbar, ob es regionale Unterschiede bei den Falschmeldungen gibt, welche Sozialen Netzwerke am meisten für die Verbreitung genutzt werden und, ob die Fake-News insbesondere im persönlichen Bekanntenkreis geteilt oder verschickt werden.

„Der CrowdNewsroom zum neuartigen Coronavirus SARS-CoV-2 bietet uns die einmalige Möglichkeit, flächendeckend Falschmeldungen zu erfassen und zu überprüfen.“

Bianca Hoffmann, Faktencheck-Redakteurin

Wir beantworten gerne Ihre Fragen. Sie erreichen uns unter faktencheck@correctiv.org. Alle Recherchen zu Desinformation und dem CrowdNewsroom zu dem Coronavirus finden Sie unter der [Schwerpunktseite zum Coronavirus](#).

Ansprechpartnerin CORRECTIV:

Bianca Hoffmann

bianca.hoffmann@correctiv.org

Der CrowdNewsroom ist eine von CORRECTIV entwickelte Software, um Bürgerinnen und Bürger an Recherchen zu beteiligen. Unter Mitwirkung der Öffentlichkeit wurden bereits mehrere Recherchen von CORRECTIV realisiert.

Über CORRECTIV

CORRECTIV ist das erste gemeinnützige Recherchezentrum im deutschsprachigen Raum. Das Reporterteam deckt systematische Missstände auf, durchleuchtet komplexe Zusammenhänge und prüft Falschmeldungen im Netz. CORRECTIV.Faktencheck ist [eine eigene Redaktion](#) innerhalb der CORRECTIV-Redaktion.